
 

２０１７年５月２４日<水>第３例会 ＮＯ／１９３７ 

例会場：益田商工会議所２階会議 tel23-3392 fax23-4069 

２０１７年５月２４日〈水〉第３例会  第２７１３回 

例会場：益田商工会議所２階会議室  事務局 TEL23-3392 FAX23-4069 

益田西ＲＣ･益田ＲＣ合同例会『ポリオプラス･ランチ』 （ホスト／益田西ＲＣ） 

＝＝＝本日のプログラム＝＝＝ 

◆開会のお知らせ            １２：３０           〔益田西〕松本幹事 

◆点  鐘                              〔益田西〕村上会長 

◆ロータリーソング〈我等の生業〉 

◆四つのテスト                     〔益田西〕奉仕プロジェクト委員会 

◆会長挨拶〔益田西〕村上会長、〔益 田〕増野会長 

◆委員会報告                   〔益田西〕管理運営・公共イメージ委員会 

会員数 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 

２３名 名  名 名 名 ％  

〔益 田〕クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 

２０名 名  名 名 名 ％  

◆幹事報告                              〔益田西〕松本幹事 

①２８日(日)｢創立４０周年記念式典｣開催(於:サンパレス益田)。会員は昼食を済ませ１１:３０

に集合してください。ご家族は１２:３０に集合していただき記念写真を撮影します。 

②ロータリーカード取得に関するアンケートにご協力ください。   ③その他 

〔益 田〕永島幹事 

１．ＥＭ菌プール清掃が明日２５日(木)１４時～吉田南小学校から始まります。２６日(金)１４:

１０～益田小学校(ＩＡＣ出席)、３０日(火)１４:４０～吉田小学校、６月９日(金)１４時

～高津小学校です。クラブのポロシャツを着用し、水にぬれても良い格好でご参加ください。 

２．２８日(日)｢益田西ＲＣ創立４０周年記念式典｣(於:サンパレス益田)。出席者は増野会長、青

木会員、赤木会員、市原会員、久城会員、佐々井会員、高橋会員、田上会員、田原会員、廣兼

会員、右田会員、村木会員、森本会員、矢冨会員の１４名です。    ３．その他 

◆スマイル報告〔益田西〕佐々木ＳＡＡ、〔益 田〕田上副幹事 

◆ＤＶＤ「ロータリー財団１００周年記念シンポジウムビデオ“シンポジストの活動報告”」鑑賞 

  １００周年記念シンポジウム参加 松本パストガバナー 報告 

◆閉会点鐘               １３:３０             〔益田西〕村上会長 

ＭＵ〔益田西〕 5/17(次年度第１回クラブ協議会)高橋会員､松倉会員､松本祐二会員､田儀会員､ 

須山会員､松本浩二会員､佐々木会員､須藤会員､村上会員､木村会員､浜崎会員､岩原会員 5/21(次

期会員増強･Ｒ財団合同セミナー)松本祐二会員､松倉会員､田儀会員､松本浩二会員､佐々木会員 

 

ＭＵ〔益田〕5/21（次期会員増強･Ｒ財団合同セミナー）青木会員､田上会員､右田会員､矢冨会員 



  益田西ロータリークラブ前例会〔５月１７日(水)〕記録   

◆会長挨拶 

先週に引き続きクラブの４０周年（記念誌を通じて思ったこと）をお話させて頂きます。 

私は今、式典での式辞の挨拶を思うにあたり、記念誌、またクラブ事業計画書を見ながら、そ

の当時のクラブの様子はどうだったのか、その年度の会長さんはどういう心境だったのかをこの

役職を通じて想像させて頂きました。 

２０周年の記念誌の中に、過去１０年の歴代会長さんの座談会が載っていまして、その中で１

９９３－９４（平成５～６年）、１７次会長を務められた槙藤明哲さんは、入会２年目に会長の

要請を受け、余りの早さに驚きとプレッシャーに随分と悩まれた挙句に引き受けられたそうです。

またガバナー公式訪問では、ＲＩ会長候補と評判高い渡辺好政ガバナーを迎えて大変な緊張だっ

たと語っておられました。（当時の会員数３８名） 

村穂会長（１８次）から藤田会長（１９次）とこの頃には４０名の会員クラブでした。 

１９９７－９８（平成８～９年）、２０次会長を務められた松本弘さんは、大病をされ少し体

調も良くなられた矢先に要請を受け、また自分の年度に２０周年の記念式典があることに後から

気が付いたと記念誌に載っていました。 

それから、松本先生（２１次会長）、須山先生（２２次会長）･･･と会員数４０人台、会員平均

年齢５５歳、地域交流事業を軸に活性化しクラブの会員数も５０人を目指す勢いのある頃だった

と記念誌、また先輩からもその当時の話を聞かせて頂きました。 

今と当時とでは環境の違い等様々あろうかと思われますが、時代の変化に対応して何とか皆で

力を合わせて歴史を築いていけたらと思います。 

 

◆委員会報告                                出席委員会 

会員数 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 

２３名 １６名 ４名 ０名 ３名 ８２．６１％ 

◆幹事報告 

 ①第１２回〈５月〉理事会報告 

  1）６月例会予定について（予定表添付） 2）｢益田Ｉ･ＮＡ･ＫＡライド｣および｢全日本自転

車競技選手権大会ロードレース兼益田チャレンジャーズステージ｣後援依頼について…名義の

み承認。  3）創立４０周年記念式典について…全員登録、登録料は会員:10,000 円、夫

人:5,000 円  4）8/11(金･山の日)｢坂根正弘氏講演会｣内容について…次年度の社会奉仕、職

業奉仕委員会の事業として進める。タイトル｢地方創生｣で依頼。  5）その他 

②本日１９時～｢次年度第１回クラブ協議会｣を行います(於:例会場)。 

③次週２４日(水)１２:３０～第３回益田西ＲＣ･益田ＲＣ合同例会｢ポリオプラス･ランチ｣です。 

④創立４０周年登録料(会員10,000円、夫人:5,000円)は２４日(水)までに納入をお願いします。 

⑤その他 

◆スピーチ 

 「第２２回日本青少年交換研究会･米子会議」報告 

                   松本パストガバナー、木村青少年奉仕担当副委員長 

  

‘ロータリーの友を読んで’                須山雑誌広報担当副委員長 

 

◆スマイル報告 

＊結婚祝いありがとうございました。……田原会員 

＊第２２回ＲＩ日本青少年交換研究会･米子会議に参加されました会員の皆様、お疲れ様でした。

……村上会員 

＊あさって１９日、西京銀行の平岡頭取と対談をすることにしています。記事を書くのが忙しく

なりました。……浜崎会員 

＊５/１３(土)青少年交換研究会･米子会議に参加してきました。みなさん、ライフワークとして

のＲＣではなく、ライフそのものだと思いました。勉強になりました。……木村会員 



益田ロータリークラブ 前例会記録 <５月１９日> 

３F 大会議室『ＩＡＣ入会式』 

◎ゲストスピーカー＆ビジター 
   明誠高等学校インターアクトクラブ ２７名（うち新入会員 ２１名） 
   顧問教師  虫谷 麻理（むしたに まり）様、中田 千春（なかだ ちはる）様 
◎ＩＡＣ入会式（ＩＡＣの式次第により進行）                ＩＡＣ顧問教師 
◎会長挨拶 

 今日は明誠高校ＩＡＣの皆さんをお迎えしての賑やかな例会になっております。 

明誠高校の皆さん、ようこそ益田ロータリークラブにいらっしゃいました。今日は本当にありが

とうございます。 

明誠高校の生徒さんが来られていますので、折角ですので、明誠高校にちなんだお話をしたいと

思います。 

明誠高校の前を流れている川があります。益田川という名前だというのは皆さんご存知だと思い

ます。今年の３月くらいから県土整備が河原の整備をいたしました。お蔭で河原はすごく綺麗に

なっております。また皆さん通学の時に川土手を歩かれる生徒さんもおられると思いますが、今

週は土手の草が綺麗に刈られて、すっきりしております。先週の日曜日に三宅自治会が総出で作

業していました。 

おそらく２時間くらいかかっていると思います。土手の草を草刈り機で刈り、堤防のコンクリー

トの目地に生えた草を手作業で抜き、落ちているゴミ、空き缶を拾い片付けるという作業を最低

年２回いたします。土手の草刈りは年２回ではとても間に合いませんので、４～５回刈ります。

あの斜面を作業するのは本当に大変で、歳をとってくると斜面を踏ん張って作業するというのが

だんだんできなくなります。それでも綺麗にしなければいけないと、老体にムチ打って草を刈っ

ています。もうできません勘弁してくださいという自治体も各地で出てきていますが今のところ

益田川周辺は自治会が作業しています。あの綺麗な川土手は自然に綺麗になっているんではない

んです。いろいろな方のご苦労で綺麗になっているんだということを皆さんに理解してもらいた

いと思います。 

そうすれば、我々大人も含めての話ですがお菓子の袋を捨てたり、たばこの吸い殻を捨てたり、

空き缶、ぺットボトルを捨てたり、廃タイヤを捨てたり、自転車を捨てたりということが少なく

なっていくと思います。 

時間はかかるかもしれませんが、綺麗な益田川、益田を造っていきたいと思います。 

◎幹事報告                                   永島幹事 
１．第１２回〈５月〉理事会報告 

 ①６月例会予定について（予定表添付） 

②｢第 86回全日本自転車競技選手権大会ロードレース兼 2017 第 4回益田チャレンジャーズス

テージ｣後援依頼について…名義のみ 承認。 

③決算について…2014-15 年度、2015-16 年度決算を承認。今後の改善策を検討する。 

④その他…新入会員歓迎会の件、新旧役員引継会の件、会員増強の件。 

２．本日例会終了後、インターアクターとロータリアンで明誠高校卒業アルバム用の記念写真を

撮影します。速やかに２Ｆ例会場へ移動してください。 

３．次週例会は２４日(水)１２:３０～益田西ＲＣとの合同例会『ポリオプラス･ランチ』｣です。 

４．２１日(日)｢次期地区会員増強･ロータリー財団合同セミナー｣開催 (於:倉敷)。次期 青木会

長、田上幹事、右田会員勧誘委員長、矢冨ロータリー財団委員長が出席されます。 

５．「岡田会員歓迎会」のご案内 ※出席確認を回覧します。 

   日時/６月２日(金)１８:３０～  場所/市原家  会費/５，０００円 

６．その他 
◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 

２０名 １６名 ２名 ０名 ２名 ９０％ 

 



★ＭＹ箸率を発表します★ 
前例会(５月１９日)ＭＹ箸率報告……１６名うち３膳返却で１８．７５％でした。 

◎スマイル報告 

＊明誠高校ＩＡＣの皆さん 今日は入会式おめでとうございます。……増野会員 

＊本日、明誠高校ＩＡＣ入会式です。本年度も宜しくお願いします。……永島会員 

＊明誠高等学校インターアクトクラブの皆さん、入会おめでとうございます。……青木会員 

＊明誠高校インターアクトクラブの皆様、ようこそいらっしゃいました。本日早引けです、すみ

ません。……田上会員 

＊①ＩＡＣ入会式おめでとうございます。②前例会欠席しました。……神一会員 

＊①ＩＡＣの皆様ご入会おめでとうございます。②明日 夕方、万福寺において琴の演奏をさせ

ていただきます。私ではなく、先般の琴の師範試験で全国一番で合格した私のお弟子さんです。

皆様、お茶席もありますのでどうぞご来園下さい。……佐々井会員 

＊明誠高等学校インターアクトクラブ入会式へようこそ。……右田会員 

＊ＩＡＣ入会、ありがとうございます。１年生の皆様 今後よろしくお願いいたします。……矢

冨会員 

＊明誠高校インターアクトクラブの皆さん、共に頑張りましょう。……高橋会員 

＊インターアクトクラブ御入会 おめでとうございます。……市原会員 

＊入会おめでとうございます。本日、早退します。……赤木会員 

＊明誠高等学校インターアクトクラブ新入会員のみなさま、入会おめでとうございます。夏にま

た大阪から生徒が来ますので、ぜひいっしょに海で遊びましょう！……松本会員 

 

  

 

 


